

BOURSE LÉONE-BOUDREAU-NELSON/ LA SOCIÉTÉ HISTORIQUE ACADIENNE

Professeure émérite de l'Université de Moncton, Léone Boudreau-Nelson († 2004) a fait carrière dans l'enseignement pendant plus de 50 ans, d'abord dans les écoles publiques puis à l'Université de Moncton. Mme Boudreau-Nelson a notamment été présidente fondatrice de l'Association France-Canada dans les provinces Atlantiques et à Moncton; présidente-fondatrice de la Société d'art oratoire de l'Université de Moncton; présidente de l'Association des anciens, anciennes et amis de l'Université de Moncton. Pour ses éminents services à la communauté acadienne, Mme Boudreau-Nelson est notamment membre de l'Ordre du Canada, Officier de l'Ordre du mérite national de France et Officier de l'Ordre des Palmes académiques de France.



À la Société historique acadienne, elle a assumé la présidence de 1964 à 1970 et de 1991 à 2003. Elle fut également présidente du comité de rédaction des Cahiers de la SHA et a organisé de nombreuses conférences, des colloques ainsi que des voyages en France dont l'historique première délégation acadienne en 1966. Sa présidence de la SHA est un témoignage éloquent de leadership, dévouement, travail inlassable, excellence, et surtout d'action.

BOURSE DE 1 000 \$ Maîtrise en histoire acadienne

Conditions d'admissibilité :

- a) Être inscrit dans un programme d'études supérieures (maîtrise, doctorat) dans une université.
- b) La recherche doit porter sur un aspect de l'histoire acadienne, et le mémoire ou thèse doit être rédigé en langue française.
- c) Présenter par écrit un curriculum vitae détaillé, ainsi qu'une description de la recherche (sujet, objectifs, plan, méthodologie, documentation, échantillonnage, etc.)
- d) Faire parvenir au comité de sélection un relevé officiel de ses résultats académiques universitaires, et deux lettres de recommandation confidentielles de répondants.
- e) La date-limite pour recevoir les dossiers complets de candidature est fixée au 30 septembre de chaque année.
- f) Les candidatures seront envoyées à l'adresse principale de notre association : Comité de bourse, Société historique acadienne, ca postale 632, Moncton, N.-B. E1C 8M7



Fondée en 1960 à Moncton par le père Clément Cormier, M. Émery LeBlanc et le père Anselme Chiasson, La Société historique acadienne a pour but de regrouper les personnes qui s'intéressent à l'histoire acadienne. Son objectif principal est de se consacrer à la découverte, la collection et la publication de tout ce qui peut contribuer à mieux faire connaître et aimer l'histoire acadienne.

Ses 400 membres se répartissent dans toutes les provinces du Canada, aux États-Unis, en France et en Angleterre. La SHA publie régulièrement le trimestriel Les Cahiers. En 1997, le gouverneur général du Canada Roméo LeBlanc lui concédait officiellement ses armoiries et sa devise « L'histoire m'est témoin ».